



うさぎぐみクラスだよ!



令和6年1月15日(月)発行 担当: 神山 りえ子

新年あけましておめでとうございます。新しい年を迎え、子ども達もますます元気いっぱい園生活を送っています。園庭遊びでは保育士と一緒にかけっこやボール遊びなどの身体を使った遊びを楽しんだり、幼児園庭では探索活動や砂遊びをしたり、見晴台に登ることに挑戦しています。いろいろな遊びに興味や関心が広がってきたうさぎ組さん。残り数か月ですが、子ども達がやってみたいという気持ちを大切にしながら過ごしていきたいと思ひます。



仲良く汽車ごっこ



遊道たいそうたのしい!



なごみチーム

少しずつ出来ることが増えてきたうさぎ組さん。生活面でも食後のタオルやエプロンを自分で籠の中にあるビニールへ片づけるようになってきました。できない時には「せんせいやって」「できない」など言葉で伝えることもあります。着替えの時も保育士が手伝おうとすると「これは〇〇の仕事」と言って自分でやろうとする意欲的な姿も見られるようになりました。遊びの中では、自分が好きな遊びを見つけ友達を誘いかかわりを楽しむようになってきました。いろいろな場面で子ども達の成長を感じる事ができてこれからの成長が楽しみです。



シール貼り真剣です

きらりチーム

おしゃべりが上手になっているうさぎ組さん! 最近はお友達の名前を呼んだり、保育士の名前を呼んだりしています。また、二語文が話せるようになり「〇〇先生ちょうだい」とか、友達同士で「貸してちょうだい」「待っててね」というやり取りをする姿が見られるようになりました。保育士や友達に自分のやりたい事や欲しいものを言葉で伝えるようになってきました。これからもっと言葉が増え、やり取りが楽しくなると思います。※お友達が咳をしていたり、転んだりするとそばに行き「大丈夫?」と声をかける優しい姿もあります。



絵本の読み聞かせごっこ

爪切りが大事な理由

・爪が伸びていると自分や友達を傷つけてしまうことがあります。また伸びた爪の中にゴミやほこりなどの汚れが入りこみ手洗いでは十分に取り除くことが出来ません。

そのため日頃から爪の状態を確認することが大事です。

◎爪切りのポイント

爪を切った後に角にやすりをかけることで、引っかかりたりすることを予防することができます。



お知らせ

- ・2月17日(土)に0, 1, 2歳児の親子行事を予定しています。
- ・2月の後半から進級へ向けての移行保育が始まります。詳細は後日お伝えします。

エプロンについて

・スプーンを使っただけの食事が上手になってきたうさぎ組さん、食べこぼしも少なくなってきました。そこでおやつ時のエプロンを使用せずにおやつを食べたいと思います。1月22日からは食事のエプロン1枚の準備をお願いします。

段ボールでいろいろ遊んだよ



段ボール遊び

園庭に段ボールを準備すると思い思いにダンボールを取り、汽車ごっこやキャタピラ遊び、滑り台など好きな遊びを楽しんでいた子ども達。一人の女の子が滑り台で使ったダンボールを敷いて座り「バスにのってゆられて♪」と歌いながらバスごっこを楽しんでいました。それを見ていたお友達も数人加わり楽しんでいる姿を見て、子どもの想像力はすごいなと感じました。

バスごっこ楽しいよ



どうやって遊ぼうかな